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Administração anuncia
novidades para este ano 

Governo e sindicato 
chegam a um acordo

por Márcia Cristina

por Luciana Azevedo

A implantação do momento 
de gratidão, em que um servidor 
agradece uma ação feita pelo 
colega de trabalho, lançamento do 
Regimento Interno, ampliação do 
Serviço de Psicologia  e  do 
Sistema de Gestão de Pessoas são 
a l g u m a s  d a s  n o v i d a d e s  d a  
Secretaria da Administração do 
Estado, através da Unidade de 
Gestão de Pessoas, para este ano. 
A Unidade irá instalar no Centro 
Adminis t ra t ivo l ixei ras  para  
coleta seletiva de lixo.

Segundo a Unidade de 
Gestão de Pessoas, o momento de 
gratidão será durante as reuniões 
do Serviço de Psicologia nos 
setores e é uma forma de um 
servidor agradecer uma ação feita 
pelo colega de trabalho, seja do 
mesmo setor ou de outro. Os 
Programas de Combate ao Abuso 
de Álcool e outras drogas e de 
Preparação para Aposentadoria 
do Servidor terão continuidade e 
com uma maior  adesão dos 
servidores.

Uma das novidades deste 
ano é o lançamento do Regimento 
I n t e r n o  d a  S e c r e t a r i a  d a  
Administração que está em fase de 
conclusão. E está sendo elaborado 
com o apoio da Coordenação 
Estadual do Programa Nacional de 
Apoio a Modernização da Gestão e 
do Planejamento dos Estados e do 
Distrito Federal (Pnage). E, em 
breve, será lançado e divulgado 
entre os servidores.

O Sistema de Gestão de 
Pessoas será ampliado para o 
Corpo de Bombeiros, Polícia 
Militar e Secretaria de Educação. 

O sistema está em funcionamento 
na Administração desde 2008 e 
foi cedido pelo governo de Goiás 
e os ajustes foram feitos pela 
A g ê n c i a  d e  Te c n o l o g i a  d a  
Informação (ATI). É mais seguro 
e evita erros na elaboração da 
folha de pagamento.

A s  C o m i s s õ e s  d e  
Acumulação de Cargos estão 
funcionando e já foram chamados 
diversos servidores para fazerem a 
opção. A maioria das Secretarias 
de Educação e Saúde.  Já a 
Comissão Central de Avaliação de 
Desempenho terá alterações que 
serão anunciadas durante uma 
reunião com os órgãos. Além 
disso, o mandato dos membros 
ind icados  pe lo  gove rno  fo i  
prorrogado até março próximo. A 
Administração irá ainda implantar 
um mecanismo de avaliação para 
o s  s e r v i d o r e s  e m  e s t á g i o  
probatório.

A Unidade vai continuar 
com a realização de atividades 
c o m e m o r a t i v a s  d e  d a t a s  
importantes, pois aumentam a 
satisfação dos servidores com o 
ambiente de trabalho. E ainda a 
r e a t i v a ç ã o  d o  p r o g r a m a  d e  
responsabilidade sócio-ambiental 
com o objetivo de mudar o 
comportamento dos servidores em 
relação à questão ambiental e uso 
racional de objetos públicos. Outro 
que será retomado é o Projeto 
Sorriso, que proporciona uma 
melhoria na saúde bucal. Este ano 
a Unidade de Gestão de Pessoas 
vai intensificar as atividades com 
estagiários no sentido de fortalecer 
o interesse e melhorar a satisfação 
deles no ambiente de trabalho.

O Governo do Estado fechou 
um acordo com o Sindicato dos 
Donos de Hospitais Particulares para 
garantir segurança no atendimento 
aos segurados e dependentes do 
Plamta, no final da tarde dessa última 
quinta-feira (14).

S e g u n d o  a  S e c r e t a r i a  
Estadual da Fazenda (Sefaz), com o 
fechamento desse acordo, os usuários 
têm a garantia que não haverá mais 
ameaça de paralisar o atendimento. 
Participaram da reunião, que 
aconteceu na Sefaz, a comissão 
representativa do Sindicato dos 
Donos de Hospitais Particulares e 
representantes do Iapep.

A comissão representativa 
concordou com a proposta oferecida 
pelo governo. Segundo a mesma, no 
próximo dia 20 o Estado pagará, 
integralmente, o mês de outubro. No 
dia 10 de fevereiro será paga a 
diferença relativa ao mês de julho, no 
dia 20 de fevereiro será pago o mês de 
novembro mais a diferença relativa ao 
mês de agosto, e por fim, no dia 20 de 
março será pago o mês de dezembro e 
a diferença relativa ao mês de 
setembro. 

Representantes da Sefaz e do 
Iapep estão em negociação com a 
comissão representativa desde a 
semana passada,  quando foi  
constituída uma comissão para 
analisar e encontrar uma solução para 
resolver o problema do déficit nas 
contas do órgão, que chega a R$ 2 
milhões. O Iapep e representantes do 
sindicato ainda ficaram de apresentar 
uma proposta que culmine com o 
equilíbrio financeiro do Plamta, a fim 
de resolver, definitivamente, o 
problema e garantir tranquilidade aos 
usuários desse plano estadual de 
saúde pública.


